
市長タウンミーティング概要（杉久保コミュニティセンター） 

令和５年３月２５日（土）16：00～17：00 

 

〇 意見交換 

 

Q.小田急線厚木駅に急行を停めてほしい。厚木駅に急行が停まることを望む人は多いため、

進捗状況が分かったら教えていただきたい。急行を停めること自体には、お金はかからな

いのではないか。 

 

A.小田急からすると、その地域に魅力があると乗降客が多く、電車が停まる。海老名駅は本

厚木駅を追い越していて、沿線で６番目に乗降客が多いため、小田急は海老名駅に投資す

る。このことから、急行を停めてほしいという話ではなく、どれだけ皆さんが駅を使って

魅力がある街にするかだと思う。機会があるときに意見は伝えさせていただく。 

 

Q.地震が起きた際のマンホールトイレは杉久保周辺でどれだけ整備されているか。 

 

A.海老名市は一部マンホールトイレを開始しているが、マンホールトイレは下水道が地震

で破損した場合は使えなくなる。市では、ごみとして出せる簡易トイレを考えている。

地震が起きた際、下水道の破損具合を調査するのに時間がかかる。損壊が激しい場合は

下水道の使用を止めてもらうため、地震初期からマンホールトイレは使用を控え、簡易

トイレを使用して欲しい。 

 

Q.プレミアム付商品券について意見を申し上げたい。２年程前に広島県福山市に行った

が、福山市は、買い物券とタクシー券どちらか選んで買えた。今後高齢化が進むにあた

り、買い物券よりタクシー券がほしい人もいるため導入していただきたい。 

 

A.ご意見として承る。今回の商品券は、物価高の影響を踏まえ、家計と市内経済への後押し

をするため実施した。商品券を上限まで購入すると、買うと４割くらい家計の負担減にな

るということで始めたものである。 

 

Q.40年前に海老名に引っ越してきた際、きれいな水田が広がる写真が掲載された冊子をもら

った。今後、人口が14万人になることで海老名駅西口に様々なビルが建ち、寒川に向かう

道路には物流倉庫が建ち、田んぼを潰して開発しているということに懸念している。田ん

ぼを潰すと戻すことは難しいので、市の発展は何かということを考えていただきたい。 

 

A.農用地とすれば、農業にしか使えなくなるため売却するのを防げるが、農家の人は農用地

を嫌う。農業で得る収益で生活するのはとても大変とのことである。残す農地を考えなが

ら開発を進めていきたい。 



 

Q.ＡＥＤを市内コンビニに設置できないか。学校や自治会館にあるものの、夜は閉まってい

るため使えない。誰もが場所を知っているコンビニに設置し、24時間使える状態にできな

いか、検討していただきたい。 

 

A.コンビニのＡＥＤ設置は進めているところ。有事の際に店員とＡＥＤを取りに行くと、店

に人がいなくなる可能性がある事が課題。３店舗程、コンビニの店長へ相談したら、「良

い」と言ってくれるところもあった。ＡＥＤは指示とおり実施すれば使用できるため、消

防にも危機管理部署にも話は伝えている。 

 

以上 

 


